

Contador presidente

► El contador y licenciado en Administración de Empresas **Alberto Schuster**, CEO de la filial local de la consultora **KPMG**, fue elegido presidente del **Consejo Profesional de Ciencias Económicas (CPCE)**, tras los comicios celebrados el miércoles, que registró un número récord de votantes.

Schuster alcanzó cerca del **60%** de los **30.000** votos emitidos, y encabezó la **Lista Azul**, que gobierna ese cuerpo profesional desde hace más de 30 años. El electo prometió dar «**continuidad a la gestión que tiene foco en la calidad de las prestaciones médicas y educativas de la institución, en la descentralización de las operaciones del Consejo y en la ampliación de las posibilidades de trabajo de los profesionales**».
